



LITERATURA BIBLIA

Fragmenta crea una nueva colección en catalán con autores releen la Biblia

• Barcelona, 28 mar (EFE).- Borja Bagunyà, Pilar Codony, Víctor Pérez Flores y Anna Pazos son los primeros cuatro autores de la nueva colección en catalán de Fragmenta Editorial, "Assaltar la Bíblia", unos libros con los que quieren abordar "un texto intocable" para hacerlo "tangible" al lector del siglo XXI.

AGENCIAS

28/03/2023 14:10



Barcelona, 28 mar (EFE).- Borja Bagunyà, Pilar Codony, Víctor Pérez Flores y Anna Pazos son los primeros cuatro autores de la nueva colección en catalán de Fragmenta Editorial, "Assaltar la Bíblia", unos libros con los que quieren abordar "un texto intocable" para hacerlo "tangible" al lector del siglo XXI.

La editora y directora de la serie, Anna Punsoda, ha explicado este martes en rueda de prensa que son de la opinión, junto con el editor Ignasi Moreta, de que la Biblia "todavía puede decirnos cosas importantes sobre el mundo de hoy" y, por tanto, han tratado que estos escritores, a partir de los pasajes más presentes en el imaginario colectivo de este libro de libros, "les dieran un vuelco".

Realidad y conciencia, la naturaleza, el dominio masculino en el mundo, el cuerpo desnudo o las relaciones entre poder y deseo son analizados en estos primeros cuatro títulos, a los que está previsto sumar cada año entre dos y cuatro más.

Con un lenguaje entendedor, sin notas a pie de página, los primeros volúmenes que se ponen a la venta, mañana miércoles, son los del escritor y teórico de la literatura Borja Bagunyà, "Breu història del mandat", y "Dominaràs la terra", de la veterinaria Pilar Codony.

Bagunyà ha comentado que cuando recibió la propuesta de Punsoda de participar en el proyecto "me hizo saltar todas las alarmas -ha dicho-, porque yo vengo de una tradición posmoderna y secular, aunque, justo por esto, me pareció un reto interesante".

En su libro, a partir del episodio del sacrificio de Isaac (Génesis, 22), hace un recorrido por la idea del mandato y examina "que somos obedientes, incluso cuando pensamos que somos libres".

Pilar Codony, que se dio a conocer en 2021 con "Distòcia", utiliza en "Dominaràs la terra" el segundo relato de la Creación para reflexionar sobre la naturaleza, sobre cómo los humanos se refacionan con ella y cómo se ha llegado al momento actual, con "una visión de la naturaleza muy materialista, aunque haya otras culturas en las que no es así y se ve como un hábitat".

El tercer título de la colección, "De la nuesa", del filósofo Víctor Pérez Flores, llegará a las librerías el 3 de mayo, igual que el cuarto, de la escritora y documentalista Anna Pazos, "Poder i desig".

Pérez Flores, el único que no estaba presente hoy en la presentación de las obras, parte del Evangelio de Marcos para escribir sobre el cuerpo desnudo y sobre cómo, en función del contexto, puede despertar deseo o asco, ternura o desamparo.

Por su parte, Anna Pazos ha indicado que se ha centrado en la historia de la llegada del patriarca José a Egipto, cuando entra en el palacio de Putifar como esclavo doméstico y la mujer del alto funcionario para el que trabaja se enamora de él.

Pazos ha señalado que el texto le ha permitido tratar sobre las relaciones de poder y de deseo, en este caso, entre una mujer que se siente humillada al ser rechazada por José.

Creadora de un "imaginario poderosísimo", la Biblia es la base de esta colección, con la que Anna Punsoda afirma se llena "un vacío que había en catalán de este tipo de ensayo, que en otras lenguas sí tienen".

